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河南安阳中级法院首次

在政法系统实行廉政保证金
制度!每个法官每年拿出 !"""

元工资作为保证金"法院拿出
与保证金相等的自筹资金作
为奖励资金#被追究刑事责任
或受到党$政纪处分的"扣除
本人全部保证金# 因廉洁问

题" 被通报批评或诫勉谈话
的"扣除本人 #"$的保证金%
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华东师大副教授黄佶日

前在其新民网博客上发表博
文，高呼要“为龙正名”：将
中国龙英译为“Loong”，弃
用错误翻译 “Dragon”，并
认为这是避免中国龙受到误
解的根本之道。在中国人心
目中代表喜气、吉祥的龙，长
久以来却被西方人认为是邪

恶、凶狠的化身。
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省农林厅三楼大会议室

昨天座无虚席，每人面前都
摆着一个黄封面的小册子，
是厅长刘立仁署名编写的，
名字叫“全民喝牛奶，终身喝
牛奶———关于科学喝牛奶的
十个问题”。厅长讲话稿的题
目更是响亮，叫“每天一斤

奶，强壮中国人”。
刘立仁先从早餐讲起，

他说：“发达国家早餐离不开
牛奶、面包、黄油、鸡蛋、水
果，这些吃下去，一天能量都
储备了。我们最马虎这一顿，
习惯吃稀饭加咸菜，原因是

忙、懒，8点半上班，8点才起
床，有的早饭干脆不吃，所以
闹胃病。我要大声呼吁：早餐
吃什么，牛奶加鸡蛋。牛奶哺
育新的生命，鸡蛋孕育新的
生命。奶喝得太少，饮食结构
不合理，体质跟不上。我呼吁

大家，少喝酒，多喝奶。”
中国人究竟少喝多少

奶？刘立仁掰着手指给大家
算：“发达国家人均一年喝奶
260-270公斤，我国仅几公
斤。江苏这几年日子好过了，
喝奶量也大增，人均奶类占

有量从 1998年的 1.77公斤
增加到 8公斤。但对照国家
制定的膳食营养标准，对照
发达国家消费结构，我们菜
篮子中最缺的就是牛奶。日
本战后一代，14岁孩子身高
增长了 14厘米，超过了中国

人，体重增加了 8公斤，重要
原因是日本政府提出‘一杯
牛奶强壮一个民族’。温家宝
总理今年 4月视察重庆时留

言‘我有一个梦，让每个中国
人，首先是孩子，每天都能喝

上一斤奶’。江苏经济发达，
完全有条件率先实现每人每
天一斤奶的目标。我们要让
江苏老百姓一生不断奶，小
时喝娘奶，长大喝牛奶。”
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要在全国率先实现人均

一斤奶的目标，江苏有何对
策？省农林厅专门负责奶业
工作的侯庆永介绍，按全省
7000万人口计算，每人 1
斤，一天就需要 3500万公斤
奶，按每头牛日产奶 20公斤
计算，就需要 175万头奶牛。

江苏奶牛 1998年仅有 3.6
万头，今年已发展至 17万
头，供应上还有相当大差距。
当然，大流通格局下，外省牛
奶将填补市场较大空缺。

保证市民喝上奶，首先
得让牛多下奶。省农林厅抓

的首件事就是良种繁育。侯
庆永介绍，投资 2000万元的
江宁淳化种公牛站目前正加
紧建设，从澳大利亚等国引
进了 30多头优良公牛，每头
牛都花10多万元。这些牛体
形健硕，外貌雄壮，抗病性

强。科研人员提取这些洋种
公牛的优质冻精，与我国的
母牛杂交，以改善我国牛的品
种。洋牛与国牛杂交后的“混
血儿”奶水特足，平均每头奶
牛一年可挤奶10吨多，而国
牛仅3吨左右，目前江苏品种

奶牛也仅有5吨左右。省农林
厅目前正实施“7吨工程”，
就是要在最近几年将单个奶
牛年挤奶量提高到7吨。

为引导全省百姓多喝
奶，农林厅实施两头带中间

战略，即沿沪宁高速一线发
展大中城市郊区的规模化养

牛；沿陇海线发展专业户养
牛；带动苏中腹地奶业发展。
但侯庆永遗憾地说，江苏大型
奶制品企业太少，只有徐州维
维集团能排上全国前10名。

省农林厅人士介绍，南
京市民人均年消费牛奶 27

公斤，列全省第一。其次是苏
州人、无锡人喝奶也较多，目
前全省城镇人均每年喝奶22
公斤，农村仅3公斤。
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农林厅长呼吁市民少喝酒、多喝奶，南京人均喝奶全省第一
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南京金陵中学校长丁强
提出“绿色升学率”的概念

在教育界引起强烈反响。前
天上午，丁强做客 www.
lifenanjing.com.cn在 线 访
谈，和快报读者及网友畅谈
新的教育理念。在他的眼中，
虽然升学率无疑是每所高级
中学的使命，但以人为本，符

合教育规律，求得一种平衡，
就可以称得上是绿色的教育。

Ö×ØÙÚ�1�ÙÐÛÜ

丁强很欣赏美国家长培养

孩子的基本理念。他们认为家
长应该创造尽可能多的条件去
发现孩子自身潜质和长处，然
后按照这个方向去培养孩子，
这也是让孩子按照自己的规律
去发展，这也就是“以人为本”。

金中一位年轻老师临终

前的一段话给丁强留下了深
深的思考。这位教师说，刚进
金中的时候，老校长说，金陵
中学原来有一片天然的草地，
一到春天，草地非常好看，但

是随着教育场地的扩大，草地
越来越少，草地也改成了人工

草坪，非常遗憾。其实老校长
是在比喻教育如果违反规律
就会失去本质的东西。丁强

说，从表面上看一味追求升学
率会在升学率上增加几个点，
但是丢掉了很多东西。
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丁强说，尊重学生的个性

是金中一贯的传统。近年来，
学校在教育上的改革让一批
有才华的孩子脱颖而出。2002
年离开学校的王珂，只读了两
年高中就拿到了高中毕业证
书。当时因为他在电脑方面的
特长，他有机会就读国内外一

流的大学，但他放弃了继续升
学，创办了自己的上市公司，
现在他的年纪不过 20出头。
像这样有特长的学生在金中
为数不少，学校对这样的学生

持肯定的态度，这形成了一种
氛围，学生张扬个性得到鼓

励。丁强曾经和“眼球鼠标”
小发明家周辰谈过一次话，当
时丁强说，已经进入高三了，
还把大量的精力放在研究上，
很可能考不上大学。当时周辰
不假思索就回答：即使考不上
大学，我也要做这个事，可以

考各种各样的证书。当然学校
很支持他。现在金陵中学还特
意向南京教育局申请科技特
长生报考名额，想把这方面有
特长的学生招进学校。

从1996年开始，金中和
南大、东大等高校共同办了高

三教改实验班，班上学生可以
不参加高考直接进入这几所大
学。课程中有一项是研究性学
习，当时是按照大学里面的学
生进行自主研究的方式设计
的，学生进入高校答辩。课程鼓
励学生介入到社会，在生活中

发现一些自己感兴趣的问题作
为课题，他们每个人都有社会
调查的主题和自己的科研小
组。后来，整个高中都展开了研
究性学习课程。在评价体系当
中，就特别看重学生能自己动
手做实验论证，对搞发明的学

生给予很高的评价。
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金陵中学最近下午放学

的时间也不像以前那么早了，
但这并不是在补课。教师的业
务水平提高，学生就可以在应
试上少花时间，有更多的时间
来应付考试以外的学习。因为
现在都是独生子女，如果学生
过早回家以后，家里没有人，
又有电视、网络影响，所以在
上课结束后，金中安排了比较
多的自习课。丁强说，其实做

老师的都知道越是有能力、有
水平的老师越不需要无限制
地上课，越不需要无限制地给
学生布置功课。
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金中校长做客“生活南京”再谈“绿色升学率”
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